

# **Antrag Nr. 06-O-01-0029**

## **SPD-Fraktion**

---

### **Betreff:**

City-Link

### **Antragstext:**

#### **Antrag der SPD-Fraktion:**

Der Ortsbeirat nimmt die Äußerungen von RWV-Geschäftsführer Sparmann im Presseclub (vgl. WK 31.08.06, S.3: "Wiesbaden hängt wie ein Klops im Verkehrssystem") zum Anlass für die Wiederholung seines Beschlusses Nr. 0041 vom 13.05.2003:

Zur Verbesserung der ÖPNV-Anbindung Wiesbadens fordern wir den Magistrat auf, die Untersuchungen und Planungen zu einer schienengebundenen Verknüpfung mit dem Einzugsbereich der Aartalbahn, sowie mit der Mainzer Innenstadt über die im Flächennutzungsplan der Landeshauptstadt Wiesbaden gesicherte "alternative schienengebundene ÖPNV-Trasse" zu intensivieren bzw. wieder aufzugreifen und den Ortsbeirat Mitte über den aktuellen Sachstand zu unterrichten.

Der angedachte "City-Link" als Rumpfprojekt erscheint uns nicht geeignet, Wiesbadens Verkehrsprobleme zu lösen.

### **Begründung:**

Wiesbaden, 1.9.2006

Presber